

Denuncia Venezuela mayor presencia de paramilitares en frontera colombiana



Caracas, 19 sep (RHC) El experto en seguridad nacional Henry Navas, aseguró en una entrevista realizada por Venezolana de Televisión que se observa mayor presencia de paramilitares en la zona fronteriza con Colombia.

“Colombia se ha convertido en un Estado terrorista. Basta con hacer los cálculos de la cantidad enorme de homicidios perpetrados por el paramilitarismo a los líderes sociales y sobre todo a aquellos personajes defensores de los derechos humanos”, puntualizó.

Con respecto a la activación del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR) por parte de la Organización de Estados Americanos (OEA), el experto calificó la acción de pantomima, y recalcó, 'es una estrategia para evitar que Venezuela junto a sus aliados pueda defenderse del bloqueo y los ataques de Estados Unidos'.

Por otro lado, el dirigente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), José Vielma Mora, también declaró a esa televisora que 'Colombia colocó en la franja suroccidental del país unidades militares que han equipado de manera silenciosa con el Gobierno de Estados Unidos'.

Destacó además la importancia de los Ejercicios Militares Venezuela Soberanía y Paz 2019, los cuales, a su juicio, buscan proteger y defender al país de los ataques extranjeros.

Con respecto a la instauración este lunes de la Mesa de Diálogo Nacional, declaró que es una estrategia que busca establecer la paz y mejorar la economía.

Vielma Mora señaló que el presidente Nicolás Maduro es criticado en el extranjero por esa iniciativa, pero puntualizó que es la única forma de buscar la paz y la estabilidad económica y política de la nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202633-denuncia-venezuela-mayor-presencia-de-paramilitares-en-frontera-colombiana>



Radio Habana Cuba